

### **Schminkkurs**

Am Samstag 17. Oktober 2009 lud Frau Anna De Vuono und der Elternverein Lupfig zum ersten Schminkkurs im Art & Beauty ein. Die Anmeldungen überstiegen unsere Erwartungen und 23 Frauen von 12 bis .... haben sich für diesen Kurs interessiert. Die Lokation war zu klein für so viele Frauen. Im Jahr 2010 werden wir daher 2 Kurse anbieten an max. 10 Frauen und nach Alter getrennt. So wird es für Frau De Vuono einfacher sein ihre guten Tipps zu übermitteln und genauer auf jede Frau einzugehen. Ansonsten war es ein gelungener Abend.

### **Generalversammlung**

Am Montag, 19. Oktober 2009 fand unsere 12. Generalversammlung im Restaurant Ochsen statt. Es waren 23 Mitglieder und der Vorstand anwesend. Anschliessend wurde ein feiner Salat serviert und angeregt diskutiert. Grosses Thema waren die Räumlichkeiten der Spielgruppe. Das neue Schulhaus ist bis zum Garten der Spielgruppe geplant. Dass der Garten erst neu gemacht wurde und nun zerstört wird fanden verständlicherweise viele Anwesende sehr schade.

### **Waldarbeitstag der Waldspielgruppe**

Am Samstag, 24. Oktober 2009 trafen sich Arbeiter des Forstamtes, Herr Mauch mit 7 reformierten Konfirmanden, 7 Väter mit ihren Kindern der Waldspielgruppe und unsere beiden Waldspielgruppenleiterinnen Frau Evi Bosshard und Frau Natalie Graf. Es wurde hart gearbeitet. Neue Stützpfiler wurden gesetzt 3 Wände wurden erneuert und wieder viel Holz für den Winter gesammelt. Zum Mittagessen kamen dann auch die Mütter und gemeinsam stärkte man sich am Feuer mit feiner Suppe und Würste. Nach anfänglicher Skepsis (von Seite der Väter) kam volle Begeisterung auf. Die Väter wollten am Liebsten am Montag mit Ihren Kindern in die Waldspielgruppe kommen. Nebenbei wurden noch 2 Salamander und einige Frösche gerettet. Ein vollkommen perfekter Tag.

### **Räbeliechtliumzug**

Am 3. November 2009 fand auch in diesem Jahr wieder der Räbeliechtliumzug statt. Und dieses Mal wieder mit den Spielgruppenkindern. Damit es keinen Menschauflauf gibt, beschlossen die Spielgruppenleiterinnen und Herr Lang mit den Kindern aus der 4. Sekundarschule die Kleinen zu begleiten. Leider kamen trotzdem noch viele Eltern mit. Ebenfalls waren die Kindergartenkinder zu schnell für unsere Kleinen. So wurden sie

überholt und der Tumult war perfekt. Die Spielgruppenleiterinnen und der Vorstand des Elternvereins suchen nach Lösungen. Damit alle in Zukunft den schönen Brauch geniessen können.

## **Clown Billi**

Wir suchen dauernd Alternativen zum Kasperli Theater. Durch einen Tipp von Frau Natalie Graf engagierten wir Clown Billi. Am 18. November 2009 verzauberte er 80 Kinder mit seinen Zaubertricks und seiner Jonglierkunst. Da es zu viele Kinder waren verzichtete er leider auf die selbstgemachten Ballontiere. Da gab es das ein oder andere enttäuschte Gesicht. Aber das verflog beim Anblick der feinen, selbstgebackenen Kuchen schnell wieder.

## **Christkindelmarktbesuch**

Leider fand im Jahr 2009 wegen zu wenigen Anmeldungen kein Christkindelmarkt statt. Geplant war eine Reise am 28. November nach Freiburg im Breisgau.

## **Samichlauseinzug**

Am 03. Dezember 2009 holten die Kinder den Samichlaus und den Schmutzli mit seinem Esel im Wald ab. Geduldig liess sich der Esel von den vielen Kinderhänden streicheln und ab und zu bekam er noch eine Karotte. Einige Kinder hatten sogar schon ein Versli gelernt und erzählten dieses stolz dem Samichlaus. Mit Hilfe von Kerzenlicht zeigten sie dem Samichlaus den Weg nach Lupfig, so dass er am 6. Dezember 2009 dann den Weg zu den Kindern findet.

## **Weihnachtsbasteln für Kinder**

Am 09. Dezember 2009 fand das zweite Weihnachtsbasteln für Kinder ab Kindergarten statt. Es konnten vier Bastelarbeiten gemacht werden unter Anleitung der Vorstandsmitglieder, 2 Spielgruppenleiterinnen und einer freiwilligen Helferin. Mit Eifer waren viele begeisterte Bastler dabei, welche stolz ihre Kunstwerke zu Hause präsentierten. Manch eine Gotte oder Grossmutter wurde wohl an Weihnachten stolze Besitzerin eines Bastelwerks. Das Foyer der Mehrzweckhalle wurde selbst am Schluss zu einem kreativen Kunstwerk. Alles glitzerte danach.

## **Adventsfenster in der Spielgruppe**

Leider gab es im Jahr 2009 keine Adventsfenster in Lupfig. Es hatte zu wenige Freiwillige. Vielleicht klappt es ja im Jahr 2010.

## **Spitalbesuch**

Am Samstag 13. März 2010 besuchten interessierte Kindergartenkinder und Erstklässer das Kantonsspital Baden. Eine Führung mit zwei dipl. Pflegefachfrauen durch das Spital war sehr informativ und es durfte vieles ausprobiert werden. Wie funktioniert ein Spitalbett? Was ist ein Röntgen? Wie sieht es auf der Babyabteilung aus? Viele offene Fragen, welche heute beantwortet werden konnten. Danach gab es noch ein feines Zvieri. Als Abschluss durfte eine Besichtigung in einem richtigen Krankenwagen nicht fehlen. Die begeisterten Kinder kündigten sich bereits wieder für das nächste Jahr an.

## **Kind und Hund Kurs**

Am 17. und am 24. März 2010 kamen die Frauen von el perro Hundekurs wieder zu uns nach Lupfig mit ihren Hunden. Wie vor 2 Jahren war auch in diesem Jahr das Echo gross. Dieses Mal haben wir 2 verschiedene Kurse organisiert. Einer für Kinder von 5 bis 7 Jahre und der zweite für Kinder von 8 bis 10 Jahren. Diese Unterteilung nach Alter kam bei den Kindern sehr gut an. Wir sind uns einig, dass wir in 2 Jahren wieder einen Kind und Hund Kurs organisieren werden. Nach einer Stärkung bei unserer Kaffeestube sind alle zufrieden und mit viel neuem Wissen über Hunde wieder nach Hause gegangen.

## **Tag der offenen Türe der Spielgruppe Bärli**

Am Samstag, 15. Mai 2010 öffnete die Spielgruppe ihre Tore. Gelegenheit einmal für zukünftige Spielgruppenkinder das Häuschen am Friedhofweg näher kennenzulernen. Es durften schon Werkmaterial und Spielsachen ausprobiert werden. Mit viel Begeisterung wurde geknetet und die Kinder freuen sich nun noch mehr auf die Spielgruppe.

## **Spielzeugflohmarkt**

Am Samstag, 12. Juni 2010 öffnete der Spielzeugflohmarkt wieder seine Tore. Endlich spielte das Wetter in diesem Jahr mit und die Kinder breiteten Ihre Decken auf dem Migros Platz aus. Viele Kinder waren anwesend. Die Kaffeestube wurde gut besucht und die Kinder konnten nach Herzenslust verhandeln. Ebenfalls hatten wir auch eine Panini-Fussballbildli Tauschbörse. Diese wurde rege gebraucht und manch ein Album wurde noch fertig gefüllt.

## **Abschlussfest der Spielgruppe**

Am 19. Juni 2010 war es wieder soweit. Ein grosses Abschlussfest, organisiert durch die Spielgruppenleiterinnen wurde in der Waldhütte Lupfig, gefeiert. Dieses Jahr waren die Kinder kleine Zwergli. Leider war uns Petrus auch in diesem Jahr nicht so treu und es regnete stark, so dass wir die ganze Feier in der Waldhütte verbringen mussten. Die Kinder störte der Regen wenig, sie vergnügten sich im Freien mit Matsch und Wasser, so dass wohl an diesem Abend vielerorts in Lupfig die Waschmaschine heiss lief.

## **Abschlussreise der Spielgruppe nach Lenzburg**

Die älteren Kinder der Spielgruppe durften mit den Leiterinnen den „Fauchi“ im Schloss Lenzburg besuchen. Das oberste Turmzimmer bot viel Platz für kleine Ritter und Turmfräulein, man konnte basteln, sich verkleiden oder sich in Armbrustschiessen üben. Das mitgebrachte Zvieri im Freien schmeckte danach natürlich sehr gut.